

# El presupuesto del Centro de Emprendimiento de Santa Marta crece hasta casi 1,8 M€

● La inversión se ha incrementado en 412.000€ tras quedar desierta la licitación

● El Consistorio aportará 187.000 euros y el resto de aumento será financiado por la Junta

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La unanimidad de los municipales del Consistorio transtormesino permitió sacar adelante la aportación de 187.000 euros que se añadirán a la aportación municipal para financiar la ejecución del futuro Centro de Emprendimiento de Santa Marta. El incremento de la financiación será en total 412.000 euros y la Junta aportará el resto de la cantidad en la que crece el presupuesto final, que se situará en 1.784.371 euros.

La nueva aportación de las dos instituciones permite que el dinero disponible para la licitación de las obras ascienda de manera notable de la cuantía inicial de 1.372.559 euros, un montante con el que ninguna empresa presentó propuestas, quedando desierta. “Hay una fluctuación de precios desde que se inició el proyecto, pocas empresas que lo puedan realizar y el presupuesto se había visto superado. Esperamos, que al sumar más fondos, pueda resultar atractivo a las licitadoras”, indicó el alcalde, David Mingo, “también en estas semanas hemos logrado más de 1 millón de euros de Diputación para financiar el segundo edificio de este proyecto”.

Por otra parte, también por una



El alcalde, David Mingo y el edil Jesús Hernández, en el pleno de Santa Marta. EÑE

nimidad, salió adelante la moción presentada en conjunto por todos los grupos políticos para solicitar al Ministerio de Interior que se construyan las 24 viviendas previstas en el nuevo cuartel de la Guardia Civil de la localidad. “El Ministerio prometió que se harían y está bien recordárselo”, apuntó el portavoz del PSOE, Florián Alonso.

Tras la inauguración del Edificio Administrativo de la Guardia Civil, que se celebró en el 2023, todavía no se ha recibido noticia por parte del Gobierno de cuándo se completará el proyecto que contempla la construcción de los alojamientos de los

## EL DETALLE

### FESTIVOS LOCALES PARA 2026

→ La sesión plenaria de Santa Marta también dio luz verde a los dos festivos locales para 2026 que quedarán establecidos en el 3 de febrero, con motivo de las fiestas de San Blas y el 29 de julio, Santa Marta.

agentes destinados al municipio.

Por otra parte, en el turno de ruegos y preguntas se formularon una veintena de cuestiones al equipo de Gobierno. La edil del grupo mixto, Carmen Cabrera, se interesó por temas como la iluminación en la Isla del Soto y solicitó tratamientos anti plagas así como limpieza de aceras. Por su parte, la edil de Vox, Ana Carmen Toledano solicitó más limpieza en la zona deportiva de La Fontana y se interesó por el horario estival de la biblioteca, así como por la posibilidad de pintar un paso de peatones en la zona para la seguridad de los usuarios.

## La asociación Tierno Galván entrega hoy sus premios anuales

*Santa Marta de Tormes*—La asociación cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes entregará esta tarde sus XXVIII Premios a la Solidaridad y los Valores Humanos.

La cita se desarrollará en el auditorio Enrique de Sena a partir de las siete de la tarde con entrada libre hasta completar el aforo. Entre los premiados de esta edición estarán los mecánicos Javier Sendin e Iván Martín, que se trasladaron los primeros días y en un segundo viaje a la catástrofe de la Dana de Valencia del pasado año con el propósito de arrancar todos los coches posibles y apartarlos para que la gente pueda moverse y despejar así la autovía colapsada tras la riada.

A ellos se sumarán, con un premio especial, los bomberos voluntarios de la Diputación de Salamanca, que acudieron para colaborar en los trabajos de rescate y recuperación de víctimas afectados por la DANA en Valencia. Sus trabajos se desarrollaron en el parking de Bonaire en la ciudad Aldaia. Otro premio especial que se ha establecido este año será para los voluntarios del grupo de bomberos del Ayuntamiento de Salamanca. En este caso ocho bomberos de Salamanca recibieron un aviso la tarde del sábado 2 de noviembre: se iban a Valencia. Los efectos de la DANA estaban en boca de todo el país, había que empezar con las tareas de salvamento, limpieza y reconstrucción de los pueblos afectados. Partieron en 3 vehículos (un camión autobomba, una furgoneta y un vehículo ligero) cargados con motobombas y bombas eléctricas de achique. Su destino: Aldaya, de 33.000 habitantes, Les enviaron al centro de la ciudad y en días sucesivos llegaron otros compañeros de relevo. EÑE

## La mediática diputada Ana Vázquez ensalza “lo rural” en San Pedro del Valle

● La política del Partido Popular dio por iniciadas las fiestas del municipio con el pregón

*San Pedro del Valle*—Las fiestas patronales en honor a San Pedro en San Pedro del Valle comenzaron ayer oficialmente con un ambiente festivo, especialmente durante el esperado pregón que este año corrió a

cargo de la diputada del Partido Popular, Ana Vázquez.

La jornada arrancó con un encierro infantil y posteriormente, las autoridades locales fueron recibidas oficialmente en un acto que sirvió de antesala al momento más destacado del día.

En la plaza mayor del municipio, Ana Vázquez tomó la palabra para inaugurar oficialmente las fiestas. Su intervención fue cercana y cargada de referencias personales al medio



La diputada Ana Vázquez durante su pregón en San Pedro del Valle. EÑE

rural y a los valores que representa una comunidad como San Pedro del Valle.

La diputada y colaboradora televisiva, agradeció la invitación y recordó la importancia de preservar las tradiciones como seña de identidad y despidió su pregón invitando a todos a “vivir las fiestas con alegría, porque un pueblo sin alegría no es un pueblo y la vida son los momentos que compartimos”.

La jornada continuó con la presentación de la nueva junta directiva de la asociación ‘Fuentefresno’ y con una degustación de productos típicos, seguida por un espectacular castillo de fuegos artificiales y, ya pasada la medianoche, la música de la macrodiscoteca móvil puso el broche a una noche inolvidable. EÑE